



El décimo aniversario del festival 'The Juergas Rock' ha reunido las mejores condiciones para hacer de esta su mejor edición hasta la fecha. Más de 40.000 personas, entre abderitanos, abderitanas y todos los y las juerguistas que se han desplazado hasta la ciudad milenaria para disfrutar de un cartel inigualable, han podido aprovechar también estos días "para descansar en las playas de la ciudad, saborear la gastronomía abderitana y disfrutar del ambiente estival".

Así lo ha explicado el alcalde, Manuel Cortés, que ha mantenido un encuentro con miembros de la organización del festival en la que se han analizado a grandes rasgos el impacto de esta edición en el municipio. En este sentido, el primer edil ha subrayado "el trabajo de organización y coordinación por parte de la productora y el Ayuntamiento de Adra, que ha favorecido que se registren increíbles datos en la que ha sido la mejor edición del festival hasta la fecha".

Asimismo, ha agradecido "la imprescindible labor de todos los trabajadores implicados en el montaje y seguridad de los juerguistas", entre ellos los trabajadores de Limpieza Urbana, Servicios Municipales, Policía Local y Protección Civil, así como Guardia Civil, Cruz Roja y la seguridad privada del propio festival. "Un dispositivo que ha funcionado a la perfección y que ha garantizado que el Juergas siga siendo un festival seguro y ejemplo de organización".

Del 2 al 5 de agosto, la localidad almeriense de Adra se ha proclamado capital del rock, del punk, el metal, de la rumba, de música independiente tanto en términos nacionales como internacionales. Los mejores artistas y bandas del momento han elegido 'The Juergas Rock' como parada obligatoria en sus giras e, incluso, como cierre de ellas. El sábado se batió récord de asistencia con el concierto de 'Ska-P' en su última gira y último concierto en Andalucía antes del parón indefinido seguido de la gira 40 aniversario del grupo 'Barricada' con 'El Drogas' y de la despedida de 'Desakato'. El segundo día en el que más gente hubo fue el miércoles con la Fiesta de Bienvenida y conciertos como el de 'SFDK' o 'El Canijo de Jerez'.

Tampoco quisieron perderse la oportunidad de tocar en el escenario principal bandas de renombre como 'Reincidentes', 'Lágrimas de Sangre', 'Talco', 'Los Chikos del Maíz', 'The Baboom Show', 'Soziedad Alkoholica' que destacó en público en la jornada del viernes, o 'ZOO'

que lo hizo el jueves, y muchos otros.

Los diferentes escenarios, las zonas habilitadas para acampar, la restauración, los servicios de vigilancia y sanidad u otros tan necesarios como el 'Punto Violeta', han sido parte de una organización excepcional trabajada durante meses por parte de la productora del festival en colaboración con el Ayuntamiento de Adra. No podría ser de otra forma ya que la celebración de este evento musical es un referente a nivel nacional que supone un importante impacto económico al sector comercial y hostelero de la ciudad por la movilización de miles de personas.

Adra, 7 de agosto de 2023